



Interpellation Nr. 5 2004/2008

Eingang Stadtkanzlei: 22. September 2004

Integration der ausländischen Bevölkerung – Kosten und Zahlen

In der Stadt Luzern werden zahlreiche Massnahmen zur Integration der ausländischen Bevölkerung unternommen. Plakate, Flugblätter, Anlaufstellen, Beauftragte, Sonderklassen, Sprachlehrgänge usw. befassen sich mit der Integration der ausländischen Bevölkerung.

Wir bitten den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Einrichtungen, Beratungsstellen, Projekte und dergleichen, die auf die Integration der ausländischen Bevölkerung ausgerichtet sind, werden von der Stadt Luzern betrieben oder finanziell unterstützt?
2. Wie viele Personaleinheiten beschäftigt die Stadt Luzern im Zusammenhang mit der Integration der ausländischen Bevölkerung?
3. Wie hoch waren die jährlichen Aufwendungen für die in der Frage 1 und 2 beschriebenen Einrichtungen, Beratungsstellen, Projekte, Personal und dergleichen in den letzten 5 Jahren (gesamte Kosten, welche aus der Ausländerintegration erwachsen)?

René Kuhn
namens der SVP-Fraktion